

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan nikmat Iman dan Islam, sehingga peneliti bisa menyelesaikan karya inovatif yang berjudul “Pengembangan Media MOHSAR (Meja Operasi Hitung Dasar) untuk Menstimulasi Keterampilan Berhitung Perkalian dan Pembagian bagi Peserta Didik Autis”. Karya ini ditulis sebagai salah satu syarat menyelesaikan studi di jurusan Pendidikan khusus, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Penyusunan karya inovatif ini tentunya tidak terlepas dari berbagai bantuan dan dukungan berbagai pihak yang telah mendorong dan membimbing peneliti, baik berupa ide – ide, motivasi, tenaga dan pemikiran. Pada kesempatan kali ini peneliti menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya kepada Ibu Tri Sedyani M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Bapak Lalan Erlani M. Ed. selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan masukan dan bimbingan dalam menyelesaikan karya ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Budi Santoso M.Pd. sebagai penasihat akademik.

Ucapan terimakasih juga disampaikan oleh peneliti kepada Dra. Indina Tarjiah M.Pd. selaku ketua Jurusan Pendidikan khusus. Kepada seluruh dosen dan staff pengajar Fakultas Ilmu Pendidikan, Jurusan Pendidikan khusus, Universitas Negeri Jakarta serta kepada Ibu DR. Sofia Hartati M.Si sebagai dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Ibu DR. Gantina Komalasari sebagai pembantu dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu dan memberikan manfaat bagi peneliti.

Kepada Sekolah Khusus Asy syifa, khususnya Ibu Evy Susilawati S.Pd selaku kepala Sekolah Khusus Asy Syifa yang telah memberikan peneliti izin untuk melakukan penelitian ini. Kepada Ibu Dini Mayasari S.Pd. selaku guru kelas yang telah membantu peneliti dalam melakukan penelitian di kelas, serta peserta didik autis kelas 7 SMP Sekolah Khusus Asy Syifa. Tidak ter lupa juga peneliti mengucapkan terimakasih kepada Bapak Imam Fauzi S.E selaku kepala Sekolah Khusus Candradimuka yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, Kepada ibu Fara Rahmawaty S.Pd. selaku guru kelas yang telah membantu penelitian di kelas, serta peserta didik autis kelas X SMA Sekolah Khusus Candradimuka.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan karya ini masih terdapat banyak kekurangan, oleh sebab itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat diharapkan demi kesempurnaan karya ini. Akhir kata peneliti mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT atas terselesaikannya karya ini, penelitipun berharap semoga karya ini bermanfaat bagi peneliti maupun pembaca. Aamiin.

Jakarta, Desember 2015

Peneliti

BAP

